

Mein Herz  
schlägt fürs  
Augsburger  
Land!

## Liebe Neubürgerin, lieber Neubürger,

schön, dass Sie bei uns im Landkreis Augsburg angekommen sind! Wir heißen Sie herzlich willkommen und laden Sie dazu ein, das Augsburger Land von seinen besten Seiten kennenzulernen. Sie werden sehen: Der Landkreis Augsburg hat viel zu bieten!

Ob Familie, Freizeit oder Beruf – in unserer Region gibt es vielfältige Angebote für alle Lebenslagen. Der Landkreis beeindruckt mit starker Wirtschaft genauso wie mit hoher Lebensqualität. Wälder und Seen, kulturelle Sehenswürdigkeiten, verschiedenste Veranstaltungen und kulinarische Spezialitäten laden zum Genießen, Erholen und Aktivwerden ein. Mehr Informationen finden Sie in der Freizeitkarte!

Ich versichere Ihnen: In unseren Behörden, Organisationen und Institutionen arbeiten engagierte und freundliche Menschen, die Ihnen gerne helfen! Nehmen Sie Kontakt auf, wenn Sie Hilfe brauchen, etwas nicht verstehen oder etwas anregen möchten. Zahlreiche Ansprechpartner zu sämtlichen Fragen sind für Sie da. Sie möchten sich über ein spezielles Thema informieren? Sie haben Probleme und brauchen Hilfe? Sie suchen eine bestimmte Stelle? Informationen, Ansprechpartner und Adressen finden Sie in der beiliegenden Broschüre.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß dabei, den Landkreis Augsburg zu entdecken, und hoffe, unser Augsburger Land findet recht bald auch einen Platz in Ihrem Herzen!

Ihr

*Martin Sailer*

Martin Sailer  
Landrat

